



むぎがわ

美祢市立麦川小学校
学校だより
令和6年 1月号



新年を迎えて



明けましておめでとうございます。2024年、令和6年が始まりました。

今年は辰年。「竜・龍」と同じ意味である「辰」という漢字は、草木が伸びて形が整い、活気にあふれている様子を表しているそうです。そんな明るい期待を持ちながら新年を迎えたかったのですが、1月1日のまさに元日、石川県の能登半島で起きた地震のニュースが飛び込んできました。次第に被害の状況が明らかになり、麦川小で今年の夏に受けた水害が脳裏に浮かびました。その時も、校舎や運動場、プールの被害だけでなく、それらによる子どもたちへの目に見えないストレスの影響がありました。それを考えると、この地震で被害に遭われた多くの方、特に子どもたちへの支援を早く届けてほしいと願っています。微力ながら、私自身もできることを考えていきたいと思えます。

さて、最近、日本らしい言葉だなあと感じたものがあります。「おかげ様」と「お互い様」です。「おかげ様」というのは、他の人から受けた親切などに対して、感謝の心を表す際につかう言葉です。神仏からの加護の意味がある「御蔭（おかげ）」が語源とされ、「さま」を加えて丁寧な言葉になったといわれています。また、「お互い様」は、困った人に手を差し伸べる際、相手に負い目を感じさせないように言う、気遣いの言葉です。「困ったときはお互い様」というように、自分が助ける側、助けられる側のどちらになっても「困ったときはお互い様だから」と思うことで、助ける側は気持ちよく、逆に助けられる側も気持ちが楽になります。海外にも似たような言葉はあるかもしれませんが、どちらも日本人の考え方、精神や文化をよく表していると思えます。

おかげ様です。



激動の幕開けとなった2024年。この先、どんなことが起きるのか想像もつきませんが、「おかげ様」と「お互い様」の心を忘れず、1年を乗り切りたいと改めて思った今日この頃です。今年もどうぞ、よろしくお願いいたします。

校長 片山 和典



新しいサッカーゴールが届きました

昨年の水害で廃棄となったサッカーゴールにかわり、日本財団から災害支援として新しいサッカーゴールを寄贈していただきました。子どもたちは、久しぶりのサッカーに大喜びでした。



麦川小
ホーム
ページ

新年のちかい 各学年の代表が2024年の目標を始業式で発表しました。

今年も、元気いっぱいに自分の決めた目標が達成できるよう、新しい学年の準備もしながら有意義に一日一日を過ごしてほしいと思います。



麦川小恒例!

校内書き初め大会



1月11日(木)、一階の教室やワークスペースで令和5年度校内書き初め大会を行いました。校長先生から書き初めに込める思いなどのお話を聞き、1・2年生は硬筆で、3年生以上は毛筆での挑戦です。『春の海』の琴の音色をBGMに、一人ひとりがめあてをもって、真剣な表情で取り組みました。一階ワークスペース(学習室前)に全校児童の作品を展示しています。参観日等ご来校の際は、ぜひ鑑賞してください。



KRYテレビに出演しました!

12月13日(木)にKRYテレビの取材がありました。テレビ局の方から聞かれたことに真剣に答えている児童もいました。昨年夏の水害以来、初めて運動場で気持ちよく遊ぶことができたのです。全校遊びでケードロ(おにごっこ)をしましたが、テレビの取材はそっちのけで、遊び走り回ることには集中していました。取材を受けることもうれしかったのですが、何よりこれから運動場で、思いっきり遊べるのが子どもたちにとって、少し早いクリスマスプレゼントになったようでした。



2月

- 1日(木) あいさつ運動
- 2日(金) 全校委員会
- 5日(月) ALT来校
- 6日(火) 児童引き渡し訓練 14:00~
(産業技術センター)
- 8日(木) なわとび大会 10:20~
一日入学
- 11日(日) (祝) 建国記念の日
- 12日(月) 振替休日
- 13日(火) 読み聞かせ
- 15日(木) あいさつ運動
- 16日(金) クラブ活動
大嶺小集合型交流学习(6年)
- 19日(月) ALT来校
- 20日(火) 参観日 学級懇談会
麦川小地域連携推進協議会
- 22日(木) 委員会活動 ワックスかけ
育友会広報編集会議
- 23日(金) (祝) 天皇誕生日
- 26日(月) ALT来校
- 27日(火) 読み聞かせ
スクールカウンセラー来校
- 28日(水) 集金日(最終)